



Drancy, le 11 juin 2022

Éducation : Edouard Mendy annonce investir dans la startup PowerZ

Lors d'une visite au sein de l'école Diderot de Drancy, le footballeur Edouard Mendy a annoncé avoir choisi la startup PowerZ pour son premier investissement dans la technologie.

Testé de manière innovante dans le cadre du temps périscolaire depuis plusieurs mois sous l'impulsion du directeur de l'école, le jeu vidéo développé par PowerZ rencontre un franc succès auprès des enfants qui y jouent avec entrain tout en développant leurs savoirs.

Après avoir joué à PowerZ avec les écoliers de Drancy, qui ont pu lui montrer leurs activités préférées, Edouard Mendy a annoncé investir dans PowerZ, en pleine adéquation avec ses valeurs et sa vision sur le rôle de l'éducation et son engagement auprès des enfants.

Edouard Mendy :

“ L'éducation est un sujet très important pour moi, car c'est la base de la société de demain. Très attaché à ces sujets, je suis ravi de pouvoir investir dans la startup PowerZ qui révolutionne l'apprentissage des connaissances en permettant à chaque enfant d'apprendre tout en jouant. Bien utilisée, la technologie est un facteur d'émancipation et de lutte contre les inégalités qui doit être mise au service du plus grand nombre.”

Emmanuel Freund :

“ Dès notre rencontre avec Édouard, j'ai pu constater que nous partageons une même vision de l'éducation qui doit être à la fois largement accessible et très attractive. Qu'une personnalité de son rang s'investisse financièrement et humainement aux côtés de PowerZ est à la fois une reconnaissance du travail accompli pour créer ce jeu vidéo pédagogique d'un nouveau genre, et un facteur de développement pour continuer d'en démocratiser l'usage.”

A propos de PowerZ

Fondé fin 2020, PowerZ est un mouvement pour repenser l'Éducation et construire un leader européen de la EdTech libre, ouvert et bienveillant. PowerZ est un jeu vidéo qui s'adresse à tous les enfants à partir de 6 ans. À partir de l'exploration d'un monde virtuel digne des meilleurs jeux vidéos, les enfants développent leurs connaissances en matière de mathématiques ou géographie, mais aussi se plongeant dans la programmation ou l'astronomie. PowerZ s'adresse aussi aux parents en leur mettant à disposition une application mobile dédiée pour suivre l'évolution de leurs enfants dans le jeu.

PowerZ a déjà levé 10M€ auprès de Pierre Kosciusko-Morizet, Mickael Benabou, Hachette Livre, Bayard, EduCapital ou Raise Ventures.

A propos d'Edouard Mendy

Gardien de but du FC Chelsea, Edouard Mendy est un footballeur international franco-sénégalais élu meilleur gardien du monde en 2021. Vainqueur notamment de la Coupe d'Afrique des Nations et de la Ligue des Champions, Edouard Mendy s'engage pour une éducation plus accessible partout dans le monde, et spécifiquement en Afrique et au Sénégal.

A propos de la ville de Drancy

Drancy est située au cœur de la Seine-Saint-Denis à seulement 10 km du centre de Paris. La municipalité consacre plus de 25 % de son budget à l'éducation pour proposer un ambitieux programme d'Égalité des chances couvrant toute la scolarité jusqu'au lycée. Tous les élèves du CP au CM2 bénéficient d'une tablette numérique.